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  7月8日に「情報交換会」が 開催されました 
合計65人にご参加いただきました。関心の高いテーマごとに分かれて、他

校参加者との情報共有を行った後、テーマごとに内容の報告がありました。 

 

～テーマごとの報告から、抜粋～  

① テーマ：ボランティア制度への移行やその運営について          

 従来の「委員会」制から「ボランティア」制に移行した/しつつある

学校は多い。ピンポイントで日時を絞った活動だと募集しやすい！ 

② テーマ：PTA会員への情報発信や広報誌について 

 広報誌のデジタル化を検討している学校も。情報発信のツールは種々

あるが、何の情報をどこまで発信するかがポイント。 

③ テーマ：スクールゾーンについて 

 校外活動は子ども達の安全を守る要とは言え、会員負担になっている

側面もあり、外部組織との連携など、各校それぞれ摸索中。 

④ テーマ：役員募集について 

 募集方法は大体どの学校も似ているが、応募/推薦等される個人に負

担が偏らない工夫が必要。実際にやってみれば楽しい活動であること

が伝わるよう、現役員がもっとアピールしよう！ 

⑤ テーマ：PTA非加入のご家庭がいる場合、どう対応している？  

 非加入の理由は「役員になりたくない」よりも「会費に反対」が多数

をしめている模様。外国籍の方など、PTA活動の情報が伝わっていな

いケースも。ブロック毎の状況を各中学が把握しておくと良いかも。 
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1. 区役所からのお知らせ 

 「小1の壁」出席者リマインド 他 

2. 横浜市P関連  

 総会や写生大会報告、常置委員会、学校保健都筑支部の報告 

3. 協議事項  

 合同研修会、11/3区民祭り推薦団体の件、12/9校長会長懇談会の件 

 

   
 

  

夏休みの宿題「自由研究」で何をやった?～現・元PTA会⾧何名かに突撃インタビュー～ 
夏休みの宿題！その量とか内容も、年々変わっていきますね。小学校の夏休み宿題「自由研究」も、最近は実施自

体自由！となってきましたが、PTA会長のご家庭ともなりゃ、まあ素晴らしい自由研究をされているのでしょう！ 

というわけで、「お子さんの自由研究で記憶に残っているもの」をあげてもらいました。 

多かったのは、「旅行日記」や「学童や地区センター等で作った工作をそのまま転用(笑)」！ 

他にも「歴史年表」「ジオラマ工作」「花の観察日記」など。とは言え、実は一番多かった 

回答が「子どもが何を提出していたか覚えていない(汗)」でした。そ、そんなもの？ 

それだけ他の思い出が一杯あって覚えきれない！ということにしておきましょう。 

皆さま、今年の夏休みも素敵な思い出をお子さんとたくさん作ってくださいね。 

 雑ネタ小ネタ… 

都筑区PTA連絡協議会だより 

☘ 掲示板 ☘ 

7月8日(土) 情報交換会の様子 

☘ 画像処理しています(ぼかし)  

☘ 参加してくださった皆さま、あり

がとうございました！現在、次年度

にいかすべく、参加いただいた方か

らのフィードバックを8/11まで募

集しています。詳細は各校PTA本

部にお問い合わせください。 

 

今後の予定 (定例理事会除く)  

☘ 12月 校長会長懇談会 

☘ 12～1月  合同研修会 予定 

2023年 7月 

お問合せ：tudukipta@gmail.com 

 
次回の理事会は10月です！ 


